

福島ロータリークラブ会報

vol. 13

2017.10.14 sat

Rotary



ロータリー
変化をもたらす

<http://www.f-rotary.com/>

【事務所】福島市栄町5-1 ホテル辰巳屋 7F 【例会日】木曜日 12:30
【TEL】024-524-1010 【FAX】024-524-1011
【mail】f-rotary@guitar.ocn.ne.jp info@f-rotary.com

TODAY'S PROGRAM

2017-18 RI 会長 イアン H.S. ライズリー

RI 第2530地区 地区大会

10月14日(土) 東京第一ホテル新白河 10月15日(日) 白河文化交流会「コミネス」

本日のプログラム



ガバナーあいさつ

RI 第2530地区
2017-18年度ガバナー

鈴木 邦典 ガバナー

「心もとなき 日数重なるままに 白河の関にかかりて、旅心定まりぬ」

今から約330年前の1689年、奥の細道を旅する芭蕉は、江戸を発ってみちのく・白河の関にたどり、ようやく「旅心定まりぬ」と詠んでおります。

歴史の街、白河において開催されます国際ロータリー第2530地区、地区大会にRI会長代理、水野功様・利津子様ご夫妻はじめロータリー公共イメージコーディネーター(RPIC)の鈴木秀憲様・佳代子様、そして地区外同期のガバナー及び令夫人、地区内外のパストガバナー及び令夫人はじめ多数のロータリアンの皆様にご参加いただきましたこと心より歓迎申し上げます。

また本日ご来賓として福島県知事・内堀雅雄様、白河市長・鈴木和夫様はじめ多数のご来賓の皆様にご臨席いただき誠にありがとうございました。

今年度イアンH・Sライズリー会長は、「ロータリー：変化をもたらす」というテーマのもと3つの大きな目標を示されました。

それは私たちがどのような方法で奉仕を選んだとしても、その理由は奉仕という行動を通じて人びとの人生に変化をもたらせるからである、と述べております。

RI会長の目標の中から今年度は特に「ロータリー公共イメージと認知度の向上」を地区目標に掲げ、「ロータリーは何をしている団体なのか」について改めて各ロータリークラブにおいてお話をしております。

地区内各ロータリークラブはそれぞれの世界の平和、国際理解そして地域社会のための奉仕活動に貢献されておりますことはとても力強く感じました。

是非、今日のこの地区大会においても未来のロータリーについて熱い思いを語り合いましょう。

この地区大会の初日にはRPICの講師・鈴木秀憲様より「ロータリーの今日的課題」のセミナーを、二日目の記念講演には1995年の国際ソムリエコンクールにおいて日本人初の優勝を遂げられ、現在活躍中のソムリエ・田崎真也様をお迎えして「サービスの極意」という演題でご講演をお願いしております。

白河は歴史と文化の街でございます。当時の白河藩主・松平定信公からの流れを汲む、お茶のお席も設けておりますので、おつくりいただければ幸いです。

本大会もホストクラブとして白河RC、コ・ホストクラブとして須賀川・東白川・石川・矢吹・白河西・須賀川南・須賀川ばたん・白河南の各RCと実行委員会が精一杯、努力と情熱を傾け取り組みました。行き届かない点、多々あるかと存じますが、ロータリーの友情と寛容に免じてご容赦頂ければ幸いです。

本日はありがとうございました。



▲白河の関



▲南湖公園



▲小峰城

プログラム

第1日 10月14日(土) 会場：東京第一ホテル新白河

10:00 ガバナー補佐会議
 10:40 地区大会委員会
 11:30 諮問委員会

■会長・幹事会

13:30 登録
 14:00 開会点鐘
 国歌斉唱
 ロータリーソング「奉仕の理想」
 定数確認
 議長選任
 議事 1.前年度決算報告・監査報告 採決
 2.ガバナーノミニーの選出は
 「指名委員会の手続き」
 を採択する件 採決
 3.地区大会決議(案)提案 採決
 14:50 閉会点鐘

■地区指導者育成セミナー

14:50 登録
 15:10 開会点鐘
 ガバナー挨拶
 地区研修委員長挨拶
 講師紹介
 15:20 講演 テーマ「ロータリーの今日的課題」
 講師：鈴木 秀憲 氏
 謝辞
 16:30 閉会点鐘

■RI会長代理歓迎晩餐会

17:00 登録
 17:30 RI会長代理ご夫妻入場
 開会の言葉 白河RC会長 鈴木 和昭
 祝奏 日本最大のクラシック音楽家の団体
 「二期会BLOC」の中の一つのグループ
 ストロベリーピーチ
 久保田束穂(ソプラノ)
 飯田 康弘(テノール)
 加藤 識実(ピアノ)
 歓迎の言葉
 来賓紹介
 RI会長代理挨拶 RI会長代理 水野 功 様
 来賓挨拶
 乾杯 直前ガバナー 佐久間英一
 ロータリーソング「手に手をつないで」
 19:25 閉会の言葉 地区幹事 草野 好夫
 諸事お知らせ



▲白河文化交流館「コミネス」

第2日 10月15日(日) 会場：白河文化交流感「コミネス」

■本会議(午前の部)

8:30 登録・受付
 9:25 RI会長代理入場
 9:30 開会点鐘 ガバナー 鈴木 邦典
 国歌斉唱
 ロータリーソング「奉仕の理想」
 ソングリーダー 澤田 誓
 開会の言葉
 地区大会実行副委員長 吉川 幸雄
 物故会員への黙祷
 RI会長代理ご夫妻ご紹介
 来賓ご紹介
 実行委員長挨拶
 歓迎の言葉
 ガバナー挨拶
 RI会長代理挨拶 RI会長代理 水野 功 様
 RI研修リーダー挨拶
 ロータリー公共イメージコーディネーター
 (第一ゾーン) 鈴木 秀憲 様
 来賓祝辞 福島県知事 内堀 雅雄 様
 白河市長 鈴木 和夫 様
 記念事業発表 ガバナー 鈴木 邦典
【休憩】
 10:45 大会委員会報告
 RI現況報告 RI会長代理 水野 功 様
 地区現況報告 ガバナー 鈴木 邦典
 11:30 地区顕彰・各種表彰・感謝状贈呈
 祝電披露・諸事お知らせ
 12:00 **【昼食】**

■本会議(午後の部)

12:50 講演者紹介
 記念講演 テーマ「サービスの極意」
 講師：田崎 真也 氏(ソムリエ)
 14:10 謝辞 ガバナー 鈴木 邦典
 14:20 **【休憩】**
 14:30 青少年交換留学生・ライラ・ローターアクト・
 インターアクト・米山奨学生 紹介
 代表スピーチ
 参加クラブ紹介
 ガバナーエレクト挨拶
 ガバナーノミニー挨拶
 次年度開催地発表
 次年度開催分区ガバナー補佐並びにホストクラブ
 会長挨拶
 RI会長代理所感 RI会長代理 水野 功 様
 記念品贈呈
 15:56 ガバナー謝辞
 閉会の言葉
 地区大会実行副委員長 鈴木 茂久
 16:00 閉会点鐘 ガバナー 鈴木 邦典
 諸事お知らせ

■ RI 会長代理歓迎晩餐会



祝奏：ストロベリーピーチ



久保田 束穂
(ソプラノ)

飯田 康弘
(テノール)

加藤 識実
(ピアノ)



RI 会長代理 水野 功 様

■ 本会議



国際ロータリー会長賞授与

記念講演



講師 田崎 真也 氏

来賓祝辞



ロータリー公共イメージ
コーディネーター (第一ゾーン)
鈴木 秀憲 様



福島県知事
内堀 雅雄 様
(副知事 鈴木正晃 様)



白河市長
鈴木 和夫 様



白河文化交流館「コミネス」にて

福島しんたつロータリークラブ
創立5周年記念式典



10月20日(金)、ウエディングエルティにて福島しんたつロータリークラブ創立5周年記念式典が執り行われました。式典には阿久津PGがご挨拶とお祝いの言葉を述べられ、加藤義朋会員が福島しんたつRCより米山奨学金寄付の感謝状を授与されました。

県北第一分区ガバナー歓迎晩餐会



10月19日(木)、アメリーモンシュシュにて県北第一分区ガバナー歓迎晩餐会が行われ、鈴木邦典ガバナーよりご挨拶をいただきました。



猪苗代湖漂着水草清掃作業



10月21日(土)、猪苗代湖松橋浜の水草除去作業を行いました。当クラブ会員の他に福島東稜高校IAC、福島学院大学RAC、(株)中合の社員の方々が参加しました。その後、お疲れ様会・昼食会を石林さんにて行い、森岡会長、黒崎浩一会員(協力企業：(株)中合)のご挨拶のあと白岩康夫社会奉仕委員長の乾杯、森川英治会員の締めめの挨拶で無事に終了しました。

私のひとこと

高橋 雅行 会員



多くの人に愛されている花のひとつにヒマワリ(向日葵)があります。このあたりでは夏に咲くイメージですね。でも、沖縄では2月ごろが最盛期です。「あなただけを見つめる」という姿に映るからでしょうか。花言葉は「愛慕」や「崇拜」などとされています。

東日本大震災・原発事故の後、沖縄の方が被災・避難された皆さんを元気づけようと種を贈ってくれました。福島の地で見事に咲き誇ったヒマワリの種が今度は沖縄へ。返礼をするかのように美しく開花しました。わたくしも沖縄で、その様子を目に焼き付けてきました。胸が熱くなる思いでした。ヒマワリを通じた両県民の心の交流は途切れることなく続いています。

沖縄訪問の折、久しぶりに摩文仁の丘に建つ福島県の慰霊碑「ふくしまの塔」を訪ねました。磐梯山をかたどった造形で、福島県民の追悼の念が込められています。そういえば、戊辰戦争の後、会津の人々が青森県の斗南へ移った際の上陸地のひとつである現在のむつ市大湊の湾沿いにも記念碑があります。碑は会津を臨む方向で建っているのです。

古里への人々の思いは時空を超え、暮らす土地はそれぞれ違っても普遍です。故人を悼む際も、人を励ます際も、よりどころは「古里」。なんと素晴らしい響きでしょう。